



和歌山市立宮北小学校
学校だより 令和7年6月号

登下校の安全のために～みんなに見守られる宮北の子～

朝、元気に登校してくる子供たちを迎えるながら、元気ないさつが返ってくるととてもうれしい気持ちになります。学校までの道のりを子供たちと一緒に歩きながら見てくださる保護者の方や、通学路の数か所で立ってくださっている見守り隊の方々、毎日割り当てて協力いただいている黒田交差点での交通当番など、ご家庭のお子さん以外の子供たちにも愛情深く思いをかけていただいていることを実感します。黒田の交差点は交通量が多く、急いでいる車や混みあう様子など、心配の声が寄せられることも少なくありません。お忙しい朝の時間ではありますが、引き続きのご協力をお願いいたします。

学校では、登下校時に温かいお声かけ等いただき、宮北地区のみんなから守っていただいていること、感謝の気持ちを元気な挨拶でお返ししよう！と子供たちに呼びかけています。（しっかりお返しきれてるといいな。）



これから梅雨の時期が近づいています。急な警報発表等にも注意しながら、学校におきましても子供たちの指導、安全管理に努めていきたいと思います。

学校長 西井 恵美子



6月3日（火）に行いました授業参観・懇談におきましても お忙しいところ、また、お足元の悪いなか、多数ご出席いただきありがとうございました。

5年生と社会見学に行きました（5月22日）

5年1組さんと社会見学に行ってきました。神戸港で船に乗り、海洋博物館、読売新聞社の見学をしてきました。船ではゆったり座れる素敵な席に案内してもらって優雅な気分になり、甲板にて気持ちのいい風にあたって景色を味わいました。メモリアルパークでは、阪神淡路大震災のつめあとを目の当たりにし、驚いたことでしょう。



読売新聞社では新聞ができるまでの工程を詳しく教えてもらいました。印刷の仕組みを見学したり、記事づくりや編集の仕事について聞いたり。実際に記者や編集の方々が仕事をしているフロアの谷間を歩かせてもらい、日頃は情報を受け取る側ですが、新しい情報を届ける側の緊張感を感じる場面もありました。貴重な見学でしたね。😊

3年生と和歌山城に行きました（5月23日）

3年1組さんと和歌山城見学に行きました。宮北以外にも和歌山市内から5校が見学に来ており、お城は3年生でいっぱいでした。

忍者は何人いるのかな？お城はいったい何歳なのか？大きな木はどこにあるのかな？石垣にしるしってほんとにあるのかな？などいろいろなハテナをもって見学に来ていたので、みんな目を輝かせていました。天守閣からの眺めは爽快で、涼しい風を受けながら見つけたい場所を探したり、見えるものをメモしたり、展示しているお宝をじっくり見たり、見学には気づきがいっぱいあふれています。😊



春の遠足「わんぱく王国」に行きました（5月30日）

前日までお天気が心配されましたが、全校遠足に行くことができました。当日は他の団体もなく貸し切り状態でゆったりと過ごしました。たてわりグループで活動し、6年生のリーダーを中心に心配りしてくれて、小学校初遠足の1年生も安心した様子で楽しんでいました。

人気のローラーすべり台には絶え間なく列が続き、恐竜の声とともに子供たちの笑い声が響きわたっていました。「校長先生も来て！」と誘われて一緒にすべり台をすべて大絶叫♪ 子供たちと同じ気分を味わいましたが、1回で大満足 😊 すべりおりてはすぐまた上がってを繰り返す子どもたちの元気パワーに感服でした！！

